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Aos quatro dias do mês de março realizamos a primeira reunião do Comitê de 2 

Transporte. Na reunião apresentamos as competências do comitê. Em seguida foi 3 

discutido sobre o regulamento do transporte. Na sequência foi apresentado a relação, 4 

das escolas que solicitaram o passe escolar. Há um impasse na entrega desses 5 

documentos pois deve-se seguir a lei, para ter direito. Será feito um ofício para 6 

solicitar as direções que venham adequar os endereços. Será solicitado que a 7 

devolutiva chegue até terça-feira para a partir de sexta-feira o uso do passe.  Nada 8 

mais havendo, lavrei a presente ata. Capanema, 04 de marco de 2022.  Zaida 9 

Teresinha Parabocz, Julio Cesar da Rocha, Vera Lucia Marconato Nos, Daise, 10 

Marcelo Horst, Neiva Noll. 11 


